

R/

JOURNAL **Orphelins de Duplessis** JEUDI
DE 8 AVRIL

MONTREAL PERQUISITION À 1993
PAGE #30

L'HÔPITAL SAINT-JULIEN

Selon une source sûre, la perquisition que les policiers de la Sûreté du Québec ont effectuée mardi à la maison mère des Sœurs de la Charité de Québec, à Beauport, s'est répétée hier à l'hôpital Saint-Julien de Saint-Ferdinand de Halifax, que les religieuses dirigeaient dans les années 1940 à 1960.

Claire Harting

Des documents de la communauté et des dossiers d'un certain nombre d'orphelines ont été saisis à la maison-mère. Les perquisitions se répéteront dans plusieurs institutions qui ont accueilli ceux qu'on nomme les orphelins de Duplessis.

La Sûreté du Québec effectue une enquête criminelle sur des plaintes déposées par des enfants de Duplessis concernant de présumés sévices. Il y aurait 200 plaintes pour mauvais traitements déposées par les anciennes pensionnaires du seul hôpital Saint-Julien. D'autres plaintes déposées par des orphelins concernent des agressions sexuelles en plus des mauvais traitements **physiques**

Les policiers ont le mandat de perquisitionner dans les institutions et repartent avec tous les dossiers des orphelins et orphelines, vivants et décédés. Il semblerait que l'enquête criminelle, menée à la grandeur du Québec, est à la veille d'être terminée.

À la fin de l'enquête, un procureur de la Couronne décidera s'il doit porter des accusations criminelles à l'endroit de certaines religieuses et des laïques qui ont travaillé dans les institutions à cette époque. Depuis plusieurs mois, les enquêteurs de la Sûreté du Québec ont rencontré des centaines de présumées victimes, certaines ont longuement été interviewées, ainsi que des témoins potentiels.